



Meine Lieben,

Was für eine unruhige Weihnachtszeit doch in den letzten Tagen herrschte...

Was ein Genuss, es gibt kaum etwas schöneres für mich!

Und ich weiß, dass es euch genauso gefallen hat, oder warum habt ihr nur alle stumm dabei zugesehen, als Ava Cory abgeführt wurde weil sie einen klitzekleinen Fehler begangen hat und dabei rein zufällig ihre Mutter umbrachte. Fehler passieren, das hätte ja nun wirklich jedem passieren können, oder?

Allerdings sieht es nun wirklich nicht gut aus für sie, denn nicht nur verheimlichte sie die Geschehnisse nur der Schuleigenen Rechtshilfe Baelfire – was man ja noch verstehen kann – sondern auch ihrer engsten Freundin und Rudelführerin Murphy. Und das klingt ja nun wirklich nach Vorsatz oder?

Aber das war ja nun nicht alles so kurz vor Weihnachten, da kochen die Emotionen ja gerne und häufig über, das war wohl auch der Grund weshalb Prof. Dunant gleich 29 Heiratsanträge machte und Aimée bei jedem einzelnen davon lief.

Aber das ist auch eine Erklärung warum Eris von Ivrea so verzweifelt den Geist ihrer Schwester versucht hat zu kontaktieren. Meine Kontakte ließen mich wissen, dass dies nicht nur überaus gut geklappt hat sondern auch wieder einmal bestätigt, dass man Slytherins nur von 12 Uhr bis Mittags trauen kann, denn wie es schien starb ihre Schwester in den Händen von Auroren – und wir wissen ja alle, dass diese niemals Fehler machen oder gar absichtlich die falschen Leute festnehmen!

Ich hätte euch ja echt nicht für solche Streber gehalten, aber ich glaube die Artefaktkunde Nachhilfe mit Prof. Soralia war so gut besucht wie noch nie ein Fach zuvor! Ich glaube die junge Lehrerin brachte einen gern angenommenen frischen Wind in das Fach und ließ die Augen vieler Schüler leuchten!

Um nochmal auf Aimée zurück zu kommen, diese hatte ein sehr erlebnisreiches Wochenende, zunächst schien sie ein wenig körperliche Folter über sich ergehen lassen zu müssen, nur um dann nicht so ganz sie selbst zu sein... böse Zungen behaupten, sie hätte ihre Seele verloren – und keiner von euch hat das ausgenutzt! Außer natürlich Tiberius, der ihr auftrag sich vor Prof. Nordeck zu stellen und ihn zum Schweigen zu bringen. Der Blick war Gold wert sag ich euch! Es schien den Schülern dann jedoch wichtig zu sein, Aimée wieder zu richten und so vollbrachte niemand anderes als die Schöne Vyatur ein Ritual das dabei helfen sollte Aimées Seele wieder in ihren Körper zu bringen und das böse Biest das sie sich gekrallt hatte, Salome, in eine Puppe zu drängen. Ob das geklappt hat?

Nun, die süße Aimée fiel danach in ein magisches Koma und niemand konnte so genau sagen, was jetzt wirklich geschehen war aber... nun, wie ihr ja bereits wisst habe ich meine Quellen und auch schon gehört, dass Aimée nicht nur wieder wach und sie selbst ist sondern gestern Nacht bereits auf der Weihnachtsparty von Prof. Dunants Omi auftauchte.

Zusammen mit einem ganzen Haufen Misfits, so waren auch Annabelle, Prof. Baelfire und seine nun schwangere Freundin Prof. Sykes, Harry, Tiberius und Lyanna sowie Plüschohr und Szilvanya dabei. Ihr seht, die Mischung war durchaus interessant und Omi nur bedingt glücklich über diese spontane vergrößerung der Weihnachtsfeier. Aber was ist schon eine ordentliche Weihnachtsfeier ohne den ein oder anderen Familienstreit?!

Das war es für's erste von mir, ich werde dieses Jahr nun mit reichlich Alkohol und Freunden verbringen und erwarte eure Eulen mit den neusten Dramen für das kommende Jahr!

Haltet die Augen offen und die Ohren steif,

Eure Secrecy

P.S.: Darf man Aimée und Mathilda jetzt gratulieren?

P.P.S.: Tiberius hat am Wochenende seine Unterhosen im Flur verloren, lachte dann noch herzlich darüber welcher Tölpel denn bloß so dumm sein konnte, bis er realisierte das es sich um seine eigene handelte... na, wo haben wir uns denn ohne Unterhose herum getrieben, mein Lieber?!